
     

 

 

 

Verbale di Assemblea ordinaria del 3 luglio 2024  

L'assemblea ha inizio alle ore 19.30, in seconda convocazione, su piattaforma Zoom. 

Viene candidato al ruolo di Presidente dell’Assemblea Laura Cattani. Nessuno è contrario e nessuno è 

astenuto. Viene nominato Presidente dell'Assemblea Laura Cattani. Il Presidente propone di nominare 

Segretario il socio Sara Leo. Nessuno è contrario e nessuno è astenuto. Si verifica il numero dei partecipanti 

all'assemblea. Sono presenti, online, 13 soci. Con le deleghe sono presenti, in tutto, 15 soci.  

Sono presenti: Laura Cattani (delega Anna Maria Freschi), Alessandra Buffatto, Katia Calvelli, Milli Taddei 

(delega Lucia Giovanna Martini), Daniele Casetta, Laura D’Ippolito, Christine Lindquist, Guido Gavazzi, 

Sara Leo, Maria Luisa D’Alessandro, Daniele Casetta, Maria Pia Castellazzi, Rosita Sartori. 

Si dà lettura dell’ordine del giorno stabilito nella Convocazione inviata dal Presidente a tutti i soci.  

1. Approvazione del rendiconto economico e finanziario per l’anno solare 2023  

2. Varie ed eventuali  

Laura Cattani invita Daniele Casetta ad illustrare il rendiconto economico e finanziario per l’anno solare 

2023. Le attività dell’Associazione che riguardano il nuovo Consiglio Direttivo sono relative al periodo che 

va da gennaio a dicembre 2023. Daniele Casetta illustra e commenta il bilancio. Si procede con 

l’approvazione del bilancio. Nessuno è contrario e nessuno è astenuto. Il bilancio è approvato.  

Si passa al secondo punto all’ordine del giorno. Interviene Milli Taddei per proporre al Consiglio Direttivo 

l’acquisto di arredi da collocare all’UPTER al fine di riporre il materiale didattico acquistato recentemente 

dall’Associazione e gli ultimi materiali del Fondo di Studi Louisa di Segni non ancora collocati negli armadi. 

A tal proposito, Alessandra Buffatto chiede le modalità di consultazione del materiale del Fondo Louisa Di 

Segni. Milli Taddei si informerà sugli orari previsti dall’UPTER per la consultazione dei materiali. 

Laura Cattani comunica all’Assemblea che durante il Corso Estivo sarà presente un videomaker per 

effettuare delle riprese. Questo per poter disporre di materiali utili alla creazione di brevi montaggi per la 

pubblicizzazione di nostre iniziative e corsi e, più in generale, per la divulgazione della Metodologia. Dalle 

riprese saranno anche ricavate delle immagini per il nuovo roll up.  

Milli Taddei comunica che prossimamente uscirà una nuova pubblicazione per la Collana Dalcroziana. Il 

testo è di Antonella Santandrea; si tratta di un eserciziario  legato ad un suo libro, già pubblicato. Una 

raccolta illustrata di canzoni didattiche intitolato OUIEA! Che stupore le vocali.  

Laura Cattani comunica che il 9 e il 10 novembre, Pablo Cernik proporrà un seminario rivolto a corsisti di 

livello avanzato. Laura Cattani ringrazia i soci della presenza. 

L’assemblea si chiude alle 20.30. 

Il Presidente dell'Assemblea     Il Segretario verbalizzante  

Laura Cattani       Sara Leo 
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